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Encaminhamento da síntese das aprovações da VII COCEM 

 
 
 

 
Tema 1 – Posto de trabalho 

 

  

Subtemas  Escolas/Sindicatos  Proposta Observações 

Vice-diretor 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

CI Neusa Francisco Correa da Silva, EMEIEF Maria Ap. 

Machado Julianelli, CEIEF Flora de Castro Rodrigues, 

EMEIEF Antonio Simonetti, EMEIEF Prada, CI José 

Eduardo Voigt Sampaio, CPP, CI Irene Gomes, CEIEF 

Padre Mauricio Sebastião Ferreira, CEIEF Arlindo de 

Salvo, EMEIEF Pastor Ismael Pereira Lago, CEIEF Maria 

Paulina, CI Fábio Franco de Oliveira, EMEIEF Aldo Jose 

Kuhl, EMEIEF Major Jose Levy Sobrinho, EMEI 

Mercedes Stuchi Duarte de Mattos, CI João Ari Cason, 

EMEI Célio Sampaio Silva, EMEIEF Prof. José Roberto 

Braz. 

CEIEF ter dois vice-diretores, independente do 
número de salas de aula (um para a EI e outro 
para o EF). 
 
 

Proposta aprovada com 
abstenções. 
 
Sugestão de alteração no 
Estatuto: O número de vice-
diretor de escola será 
equivalente ao número de 
escolas da rede municipal 
compreendendo as EMEIEFs, 
CIs, CEIEFs, e EMEIs 
vinculadas, acrescido de mais 1 
(um) vice-diretor nas escolas 
que tenham mais de 30 (trinta) 
classes e, nos CEIEFs que 
atendam Educação Infantil 
(creche e pré- escola) e Ensino 
Fundamental. 

EMEIEF Maria Ap. Machado Julianelli, EMEIEF José 

Paulino de Araújo Vargas, CI Aldelena Baraldi Fonseca 

Santos, CI Stella Regina Furlan, CEIEF Flora de Castro 

Rodrigues, EMEIEF Antonio Simonetti, EMEIEF Prada, 

CI José Eduardo Voigt Sampaio, EMEI Maria Wilma Buck 

Bertaia, CI Irene Gomes, CEIEF Padre Maurício 

Sebastião Ferreira, CEIEF Arlindo de Salvo, EMEIEF 

Pastor Ismael Pereira Lago, CEIEF Maria Paulina 

Provinciatto, CI Lucília Ramos da Silva Foster, EMEIEF 

Major José Levy Sobrinho, CI Orlanda Grisi Rocco, EMEI 

Mercedes Stuchi Duarte de Mattos, CI João Ari Cason, 

Implementação a resolução existente, para que o 
vice-diretor possa tomar posse imediatamente à 
aprovação do conselho de escola, com portaria 
posterior, retroativa. 
 
 
 
 
 

Aprovada. 
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Professor 

Coordenador 
 

EMEI Bruno Rizzo Marostegan, EMEI Célio Sampaio 

Silva, EMEIEF Prof. José Roberto Braz. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

  

EMEIEF Maria Ap. Machado Julianelli, EMEIEF Prada, CI 

Aldelena Baraldi Fonseca Santos, EMEIEF Antonio 

Simonetti, EMEIEF Prada, EMEI Maria Wilma Buck 

Bertaia EMEIEF Pastor Ismael Pereira Lago, CI Lucília 

Ramos da Silva Foster, EMEIEF Aldo Jose Kuhl, EMEIEF 

Major Jose Levy Sobrinho, EMEIEF Martim Lutero, CI 

Orlanda Grisi Rocco, EMEIEF Noedir Tadeu Santini. 

Salário da tabela desenvolvida pelo DIEESE. As U.E.s ao lado apresentaram 
proposta de que o salário do 
Prof. Coordenador seja 
equivalente a dois cargos, 
proposta reprovada. A tabela 
salarial criada pelo DIEESE e 
apresentada na conferência foi 
aceita. 
- Salário da tabela - votada, 
proposta aceita com 
abstenções. 
 
  

EMEIEF Prada 
EMEIEF Aldo José Kuhl 

Avaliação e recondução ou não do professor 
coordenador sejam realizadas no Conselho de 
Ciclo final. 

Proposta das escolas aprovada 
com abstenções. 
 

Afastamentos 
junto à SME 

EMEIEF Profª Maria App. de Luca Moore 

Definição e divulgação de critérios para 
afastamento de professor junto ao Centro 
Municipal de Estudos Pedagógicos, que irão atuar 
na formação de outros professores. 
 
Criação de uma comissão para estudar e propor os 
critérios. 
 
 
 
 
 

Após várias discussões, 
proposta inicial (Definição de 
critérios para afastamentos 
junto ao CFP) foi aprovada com 
abstenções; bem como, uma 
nova proposta: a formação de 
uma comissão para propor os 
critérios de avaliação. Aprovada 
com abstenções. 
Formação da comissão: Adriana 
Ijano, ADEs e CME. 

Vencimentos EMEIEF Major José Levy Sobrinho   
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e valorização   Colocar em prática o que prevê o Estatuto 
referente à valorização profissional a partir de 
avaliações e cursos. 

Referente ao artigo 83 - 
aprovado com abstenções. 

CEIEF Maria Paulina Provinciatto 

Assegurar na tabela de vencimentos uma diferença 
salarial de 15% entre os cargos do magistério 
público municipal. 
 

A proposta inicial apresentada 
pelo CEIEF Maria Paulina foi – 
Vencimentos – Incluir o artigo: é 
assegurada na tabela de 
vencimentos uma diferença 
salarial de 30% entre os cargos 
do magistério público municipal. 
Várias discussões foram 
realizadas, a tabela salarial do 
DIEESE foi apresentada, 
explicada e projetada, chegando 
ao consenso de 15%, o que foi 
aprovado com abstenções. 
 

EMEIEF Martim Lutero, EMEIEF Tenente Aviador Ary 
Gomes Castro. 

Os profissionais de suporte pedagógico (diretor, 
vice-diretor e coordenador pedagógico) que 
trabalham na zona rural, recebam 20% de auxílio 
transporte acrescido de seus vencimentos iniciais. 

 Aprovada com abstenções 
 

 
Tema 2 - Atribuição de aulas nas UEs 

 

T
e
m

a
 2

 -
 A

tr
ib

u
iç

ã
o

 d
e
 

a
u

la
s
 n

a
s
 U

E
s

 

Atribuição 
para efetivos 

EMEIEF Prof. José Roberto Braz, CI Neusa Francisco Correa 

da Silva, EMEIEF Maria Ap. Machado Julianelli, EMEIEF José 

Paulino de Araújo Vargas, CEIEF Flora de Castro Rodrigues, 

EMEIEF Antonio Simonetti, EMEIEF Prada, CI José Eduardo 

Voigt Sampaio, EMEI Maria Wilma Buck Bertaia, 

SINDSEL, CPP, CI Irene Gomes, CEIEF Padre Maurício 

Sebastião Ferreira, CEIEF Arlindo de Salvo, EMEIEF Pastor 

Ismael Pereira Lago, CI Lucinda Kuhl, CEIEF Maria Paulina 

Provinciatto, CI Fábio Franco de Oliveira, EMEIEF Aldo José 

Kuhl, EMEIEF Major José Levy Sobrinho, EMEIEF Martim 

Lutero, CI Lia Mattos Silveira, CI Orlanda Grisi Rocco, 

EMEIEF Waldemar Lucato, EMEI Mercedes Stuchi Duarte de 

Mattos, CI João Ari Cason, EMEI Célio Sampaio Silva. 

Atribuição de aulas em dezembro, garantindo 
processo de remoção anterior. 

Votação: aprovada com 
abstenções.   
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Atribuição EI SINDSEL 

Atribuição de aulas para professores formados, 
em todas as etapas da Educação Infantil: BI, BII 
e Maternal I, conforme LDB. 

Votação: aprovado com 
abstenções. 

Educação 
Especial 

CI Esperança do Amanhã 

Criação de uma comissão para entrar na 
comissão de Ed. Especial do CME e,  
acrescentar ao Estatuto o Ensino Itinerante na 
Ed. Infantil e no Ensino Fundamental, além de 
10% de transporte a estes profissionais.   

Aprovada. 

APEOESP, CPP, EMEIEF Pastor Ismael Pereira Lago, CI 

Lucinda Kuhl, EMEIEF Martim Lutero. 

Rever critérios dos pontos de assiduidade “0 a 2 
pontos”, Decreto nº 393 de 03/12/2010 artigo 10, 
certidão de frequência. Proposta aprovada: 2 
pontos para o professor que tiver no máximo 6 
ausências no ano. 

 
Aprovada. 

 
Professor 
substituto 

   
   

EMEIEF Benedicta de Toledo 

Revisar o TAC para suprir necessidade de 
professores substitutos. Após a lembrança do 
Nilson de que já houve recurso por parte da 
Apeoesp, ficou aprovada, com abstenções a 
seguinte deliberação: Deixar para o sindicato dar 
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encaminhamento.  
 

   
   

 
Tema 3 – Jornada de trabalho docente 
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Jornada 
única 

CI Neusa Francisco Correa da Silva, CI Caroline Pardo 

Campos Freire, EMEIEF Tenente Aviador Ary Gomes Castro, 

EMEIEF Prada, CPP, CI Esperança do Amanhã, EMEIEF 

Maria Ap. Machado Julianelli, CI Orlanda Grisi Rocco, CPP, 

CEIEF Padre Maurício Sebastião Ferreira, SINDSEL, EMEIEF 

AntonioSimonetti, EMEIEF Waldemar Lucato, EMEIEF 

Limeira, CEIEF Arlindo de Salvo, CI Jose Eduardo Voight 

Sampaio, EMEI Célio Sampaio Silva, EMEIEF Maria 

Aparecida Degaspare, CI João Ari Cason, EMEI Bruno Rizzo 

Marostegan, EMEIEF Noedir Tadeu Santini.  

 

 

Formação de uma Comissão com membros dos 
3 sindicatos mais outros colegas para estudarem 
o tema (proposta da Profa. Nice – Sindsel).  A 
Presidente do CME, Profa. Regina sugere que 
nesta comissão haja membros da SME e do 
CME.  
Prazo para a comissão: 60 dias. 
 

Proposta aprovada com 
unanimidade 

 
Tema 4 – Cargo 

 
  CPP, CEIEF Padre Mauricio Sebastião Ferreira, CEIEF Maria 

Paulina Provinciatto, EMEI Célio Sampaio Silva. 

Inscrição para substituição de Diretor e ADE 
sejam anuais. 

Unânime. 

EMEIEF Maria Ap. Machado Julianelli, CI Aldelena Baraldi 

Fonseca, EMEIEF Prada, CI José Eduardo Voight Sampaio,  

EMEI Maria Wilma Buck Bertaia, CI Irene Gomes, EMEIEF 

Pastor Ismael Pereira Lago, EMEIEF Aldo José Kuhl. 

EMEIEF Aldo Jose Kuhl, EMEIEF Major José Levy Sobrinho, 

CI Orlanda Grisi Rocco, EMEI Bruno Rizzo Marostegan. 

Artigo 50 Haverá substituição remunerada nos 
impedimentos legais e temporários, nos cargos 
e/ou funções de Diretor de Escola, Vice-Diretor e 
de Agente de Desenvolvimento Educacional. 
Alterar §2º Nas unidades escolares onde houver 
vice-diretor, este substituirá o diretor nos seus 
impedimentos legais temporários de até 07 
(sete) meses e receberá pelo salário do cargo 
que substitui, enquanto por ele responder, 
podendo este escolher um vice-diretor enquanto 
estiver na direção da unidade escolar e 
posteriormente seguir lista da secretaria. 
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Criação de 
cargos 

SINDSEL, CI Esperança do Amanhã. 

Criação do cargo de Professores de Artes e 
Educação Física 

Implementação da proposta 
em 2012. Votação: aprovada 
com abstenções. 

 
Outros 
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Formação de 
professores 

EMEIEF Profª Maria App. de Luca Moore 
Formação específica para professores que têm 
alunos com distúrbios de aprendizagem 

Aprovada com abstenções 

Estatuto 

SINDSEL 

Estudo sobre a criação de um Estatuto único 
para os Trabalhadores da Educação, realizado 
junto com o Plano Municipal de educação. 
Proposta aprovada com abstenções. 

 A Proposta inicial era a 
Criação de um Estatuto único 
para os Trabalhadores da 
Educação. Após várias 
discussões, chegou-se ao 
consenso de se realizar 
primeiramente um estudo. 

 
  

  

CI Lia Mattos Silveira 
Alterar artigo 100: onde se lê Ensino 
Fundamental substituir por Educação Básica 

Aprovado com abstenções. 

EMEIEF Waldemar Lucato EMEIEF Noedir Tadeu Santini 

Que o estudo realizado pelo Instituo Brasileiro de 
Sociologia referente ao Estatuto do Magistério 
de Limeira seja do conhecimento de todos da 
rede. Aprovada com abstenções 

A proposta inicial da escola 
era: Criar mecanismo de 
legalização e cumprimento do 
que é votado em COCEM, 
com prazo determinado. A 
escola entendeu que este item 
já foi contemplado. Várias 
discussões seguiram após 
isso. 
Encaminhamento - Regina: o 
Conselho passará para todas 
as escolas para estudo. 
  
  

 
 

Substituição da nomenclatura ADE (Agente de 
Desenvolvimento Educacional) para Supervisor, 
incluindo as atribuições. 

Aprovada com abstenções. 
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FUNDEB EMEIEF Waldemar Lucato 

Prestação de contas do FUNDEB, com 
fiscalização nas compras do setor da Educação, 
definindo prioridades. 
Propor que o executivo crie um Conselho 
paritário especifico para acompanhar os gastos 
dos 25% de recursos próprios. 
 

Após discussão e 
esclarecimentos por parte dos 
inscritos, Profa. Erika disse 
querer a formação de um 
Conselho para acompanhar os 
25% dos recursos próprios. 
Sendo assim a plenária chega 
a um consenso de propor ao 
Executivo que seja criado um 
Conselho especifico para os 
gastos. Aprovada com 
abstenções. 
 

CIs 
vinculadas 

CPP 

Os Diretores que possuem escolas vinculadas 
irão conversar diretamente com o Secretário da 
Educação e expor as dificuldades, apresentando 
assim uma proposta. 
 
Que seja exposto também o pedido de que o 
modelo de CEIEF não exista mais na rede. 

Proposta inicial: Que os 
Centros Infantis vinculados 
sejam desvinculados 
recebendo uma equipe 
gestora para cada um.  
Após discussões, os 
delegados chegaram ao 
entendimento de que os 
diretores destas escolas 
deveriam conversar com o 
Secretário da Educação. 
Proposta aprovada. 
 
Ana Emília pede um 
encaminhamento: diz para 
expor que modelo de CEIEF 
não exista mais. Votação: 
aprovada cm abstenções  
  

ADEs EMEIEF Noedir Tadeu Santini 

Maior assistência do ADE na Unidade Escolar, o 
que ficou estabelecido da seguinte forma: 
alteração do módulo para: 8 escolas para cada 
ADE. 
Foi incluso também a criação de uma lista para 
substituição dos ADEs 

Aprovada com abstenções 
 
Substituição de ADE: 
aprovada com abstenções  
Nilson lembra que já está no 
estatuto é só fazer cumprir. 
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Serviço Social 
Escolar 

 

O Assistente Social ficar apenas 2 dias na U.E.  
para atendimento às famílias, conforme modelo 
do Ensino Fundamental. 

Após várias discussões, pois a 
EMEIEF Noedir havia proposto 
um Assistente social por 
escola, o Prof. Jucélio 
apresentou uma proposta que 
foi aprovada pelos delegados. 
 

 

 
 


